

## 1. 総体支部予選 vs 保谷高校

新年度が始まり、更新が滞ってしまい申し訳ございません。4月21日（日）に総体支部予選1回戦が行われました。本校は保谷高校と対戦しました。相手は地区トップリーグに所属する格上の相手です。前半15分過ぎまでは相手の攻撃をしのぎながらカウンターを狙いましたが徐々に力の差が出てしまい、押し込まれていきました。前半に4失点、後半に5失点、合計0-9で1回戦敗退となりました。課題は試合全体を通しての守備です。絶対にゴールを割らせない、目の前のボールに対する執着心など気持ちの部分での差が大きく出てしまったと思います。1年生も途中出場し、高校サッカーのレベルを実感することができました。

残念ながら3年生は今回の試合で高校サッカーを終えることとなってしまいました。これからは新1、2年生チームで活動していきます。3年生が残してくれたものを大切にしながら今後の活動に活かしていきます。

応援ありがとうございました。

## 2. 練習試合 vs 西高校、第四商業高校

4月14日（日）に西高校と28日（日）には第四商業高校と練習試合を行いました。28日に行われた試合は新チームでの初戦でした。様々なポジションを経験して、プレーの幅を広げることができました。オフザピッチの部分では足りないところがまだまだあります。自分で気持ちを整えることや、準備・片付けなどオフザピッチとオンザピッチでの振る舞いをさらに改善していきます。

## 3. NSリーグ vs 鷺宮高校B

5月5日（日）に鷺宮高校BとNSリーグを行いました。新チーム初の公式戦です。結果は前半0-3、後半0-4の合計0-7敗戦でした。今回のゲームでの課題は、OF時に簡単にボールを失ってしまったことと、守備全般がまだまだ整備できていないことでした。前線の選手がプレスに十分にいけないことや、連動したプレスやDFラインの統率、個人での守備技術などで相手が一回りも二回りも上回っていました。随所に攻守の両局

面でよいプレーをみせることは出来ましたが全体を通してゲームを支配される形となりました。1節目は敗戦となりましたが、残り4試合を1試合1試合大切に戦っていきます。

中学生の皆さんは個別相談、部活動見学や部活動体験も随時行っておりますので、お気軽に顧問までお問い合わせください。

TEL : 03-3990-8643 (練馬高校 宇内)

MAIL : [S1000057@section.metro.tokyo.jp](mailto:S1000057@section.metro.tokyo.jp)

引き続き練馬高校サッカー部の応援をよろしくお願いいたします。

